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В местном отделении партии «Единая Россия» провели приём помощник депутата
губернской думы В.В. Коротких - Т.В. Надеждина и юрист А.В. Курибеда.
За два часа ответы на свои обращения получили тринадцать человек.
- Вопросы у всех серьёзные, - прокомментировала приём дала руководитель
общественной приёмной Г.Н. Грядунова. - В основном, они касаются сферы ЖКХ, в
частности повышения тарифов управляющими компаниями без согласования с
собственниками жилья. Это относится ко всем УК, кроме компаний ГУК и «ГРАДЪ».
Больше всего людей возмущают счета, которые выставляет «Самараэнерго» за
общедомовые нужды. На практике получается, что за электроэнергию, потраченную в
собственной квартире человек платит 150-170 рублей, а по общедомовым счётчикам -
300-400 рублей.

      

Также много претензий к вывозу мусора. Почему тариф предусматривает плату с
площади? Ведь мусорят не квадратные метры. Деньги разумно брать, учитывая число
проживающих в квартире. Жигулёвцы просят депутата ходатайствовать об изменении
нормативной базы при формировании данных тарифов.
Очень востребована юридическая помощь. Не каждый из жителей может оплатить
услуги юриста, а А.В. Курибеда бесплатно ведёт приём в «Единой России» уже четыре
года - это специалист высокого класса. Она приезжает из Тольятти, принимает по
предварительной записи. Сегодня в числе прочих к ней обратился человек, который на
Севере был награждён правительственной наградой, но не получил её - затерялась в
инстанциях. Будем искать.
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